
ESTADO DE SÃO PAULO 

CÂMARA  MUNICIPAL DE  OROCABA 

(PRESIDENTE) 

Em 
	09 ABR. 2019  

REQUERIMENTO N.°: 
	0813 

Informações sobre políticas públicas para PCD nos cursos d 

Uniten. 

CONSIDERANDO que este Vereador, através do requerimento 

0465/2019, questionou a Prefeitura acerca dos cursos gratuitos oferecidos pela Unitem, 

que ajudam a qualificar trabalhadores que querem entrar ou abrir seu leque de 

atividades para o mercado de trabalho. 

CONSIDERANDO que o foco do requerimento foi a destinação de vagas 

para as pessoas com deficiência, tendo em vista a importância de políticas públicas 

voltadas a inserção deste público. 

CONSIDERANDO que a Prefeitura informou que não reservam um 

determinado número de vagas para PCD, todavia, todos são atendidos de forma 

prioritária, após a devida identificação da pessoa com deficiência. 

CONSIDERANDO que este Vereador, através de sua assessoria, entrou 

em contato nesta data com a Presidente do Conselho Municipal da Pessoa com 

Deficiência, Sra. Andrielle de Oliveira S. Valie, para saber dos encaminhamentos 

dados em razão da suposta reunião "agendada para o início de abril", conforme 

resposta 4. 
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CONSIDERANDO que este Vereador obteve a informação desta 

Presidente de que esta reunião, inicialmente designada para o dia 04 de abril foi 

reagendada por sua 2 (duas) vezes, estando designada, no momento, para o dia 11 

de abril. 

CONSIDERANDO que o processo de inscrição nos cursos da Uniten é 

desgastante, uma vez que os candidatos às vagas chegam ao local cada vez mais cedo 

para garantir um lugar, tendo em vista que os cursos são preenchidos por ordem de 

chegada. 

CONSIDERANDO que a Prefeitura afirme que prioriza o atendimento 

aos PCD's, não soube informar de que forma isso é feito, bem como quantas pessoas, 

dentre as 2200 atendidas, têm algum tipo de deficiência. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando o que segue: 

1) Identificada a pessoa com deficiência, como é feita a referida 

"priorização"? Explicar todo o processo. 

2) Como é feito o cadastro destas pessoas e por que os números não 

estão sendo contabilizados? Como os interessados e o Conselho podem conferir o 

acesso a este serviço municipal pelo deficiente? Explicar. 

3) Qual o número exato de pessoas com deficiência que 

preencheram a ficha cadastral desde a criação da UNITEN? 

r 



Sala das sessões, 08 de abril de 2019. 
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Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 30  do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 




